



Dégustation d'huîtres

Maison de la peinture

« Jeudi dernier, La Maison de la Peinture St Gaudens a organisé sa soirée « dégustation d'huîtres ». Organisé depuis plus de 10 ans dans l'ensemble de ces points de vente, cette traditionnelle soirée est un moment de convivialité, de partage et d'échange : les principaux artisans, acteurs locaux de la décoration dans le Comminges ainsi que Mr Le Maire et son équipe ont pu déguster en toute amicalité huîtres et autres charcuteries locales. Cela a été pour eux



l'occasion de découvrir cette nouvelle enseigne qui a ouvert ses portes le 1er octobre 2014, 6 rue des Cyprés, ZA de Borde basse.

Avec plus de 44 ans d'expérience dans le secteur de la décoration, La Maison de la peinture propose aux particuliers et professionnels des produits de qualité tels que peintures, papiers peints,



parquets, stratifiés, PVC/LVT. Vous y trouverez du conseil et du choix dans de nombreuses marques telles que : peinture 1825, Theolaur, Elitis, Berry, Casa-

deco, Gerflor, **Balsan**... Vous avez envie, de peindre, faire des travaux, de changer de déco : C'est simple tout est là !!! »

RJA

